

## **Sailauer Jungs müssen gegen Kareth-Lappersdorf die Segel streichen**

In der Vorrunde zur Bayerischen U 16-Schülerligameisterschaft konnte an Brett 1 lediglich Daniel Wissel einen halben Brettpunkt erkämpfen.

Kareth-Lappersdorf ließ nie Zweifel aufkommen, wer am Ende die Punkte mit nach Hause nimmt.

Florian Wissel, Robin Hasenstab und Andreas Grod gaben ihr Bestes und man merkte ihnen an, dass es das „Spiel des Jahres“ für sie war.

Trotzdem gratulieren wir unseren „Großen“, dass sie es geschafft haben, unseren Schachverein aus Sailauf auf bayerischer Ebene würdig zu präsentieren.

„Nach dem Spiel ist vor dem Spiel“ – eine alte Fußballerweisheit! Eure Chance, es in der kommenden Spielsaison zu packen, ist aufgrund eurer Spielstärke allemal vorhanden.

Diesmal sollte es nicht sein.

*Rainer Hasenstab, Jugendleiter*